

María Vallejos, responsable de la Biblioteca Pública Municipal “Neftalí Reyes Basalto”, de la localidad chilena de Parral, donde nació el poeta Pablo Neruda, ha realizado una estancia de un mes en la Fundación Cultural Miguel Hernández, en Orihuela. La permanencia temporal ha sido patrocinada por el proyecto “Uniendo la Historia y el Patrimonio Cultural junto a Pablo Neruda y Miguel Hernández”, presentado al Fondo Nacional de la Cultura y las Artes de su país.

María Vallejos ha elegido la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano por, según manifestó, “la relevancia y el trabajo incesante de esta Fundación por mantener viva la imagen de su poeta”. La finalidad del viaje es concretar la puesta en marcha de la Casa Museo de Pablo Neruda en Parral y estrechar lazos con la Fundación oriolana. Bajo la tutela de un miembro de la Fundación, la responsable de la biblioteca chilena ha visitado en Orihuela la Casa Museo del poeta, el Archivo Histórico y la Sala Hernandiana de la Biblioteca Pública “Fernando de Loazes”, ha colaborado en intercambio de información y documentación y ha perfilado diversos proyectos en Chile relacionados con Pablo Neruda y Miguel Hernández.

Este interesante trabajo de intercambio cultural viene a afianzar –por encima del tiempo– los lazos de amistad entre los dos grandes poetas hispánicos y de sus respectivas localidades natales: Parral y Orihuela.